

## Ministerin Schopper ist Schirmherrin der SOBW-Winterspiele

Insgesamt 200 Athletinnen und Athleten gehen in der  
Bergwelt Todtnau an den Start



Special Olympics Baden-Württemberg (SOBW) veranstaltet vom 9. bis zum 11. März in der Bergwelt Todtnau seine bereits vierten Landes-Winterspiele. Unter dem Motto „Gemeinsam stark“ gehen dabei insgesamt 200 Athletinnen und Athleten mit geistiger und mehrfacher Behinderung in den vier Sportarten Schneeschuhlauf, Ski-Alpin, Ski-Langlauf und Snowboard an den Start. An den drei Veranstaltungstagen gibt es darüber hinaus ein Wettbewerbsfreies Angebot und ein Gesundheitsprogramm.

Schirmherrin des großen und bunten Fests des Sports und der Begegnung im Hochschwarzwald ist die Ministerin für Kultus, Jugend und Sport in Baden-Württemberg, Theresa Schopper. Mit der Übernahme der Schirmherrschaft setzt Ministerin Schopper, die bereits die erfolgreichen Landes-Sommerspiele von SOBW im Juli 2022 in Mannheim eröffnet hatte, erneut ein starkes politisches Zeichen für Inklusion und Teilhabe von Menschen mit geistiger Behinderung in Sport und Gesellschaft.

„Teilhabe und Teilnahme aller Menschen sind Grundsäulen unserer demokratischen Gesellschaft. Deshalb zielen wir als Regierung auf Gleichberechtigung und Chancengerechtigkeit ab – gesamtgesellschaftlich und speziell auch im Sport“, sagt Ministerin Schopper und fügt an: „Es ist besonders beeindruckend, mit wie viel Freude und Spaß die Sportlerinnen und Sportler gemeinschaftlich getreu dem Motto ‚gemeinsam stark‘ bzw. ‚zusammen unschlagbar‘ ihr Bestes geben. Es ist wichtig, dies in den Fokus der Öffentlichkeit zu rücken und vor allem auch integrative Begegnungen zu ermöglichen. Ich freue mich auf die SOBW-Winterspiele, und ich möchte mit meiner Schirmherrschaft Special Olympics sowie den Aufbau weiterer Strukturen in diesem Sportfeld unterstützen.“

SOBW-Präsident Mathias Tröndle freut sich über die mit der Übernahme der Schirmherrschaft durch Ministerin Schopper verbundene Wertschätzung der Landesregierung. Tröndle betont, SOBW sei „stolz und glücklich, mit Ministerin Schopper und der gesamten Landesregierung so starke Partnerinnen und Partner auf dem Weg zur gleichberechtigten Teilhabe von Menschen mit Handicap in Sport und Gesellschaft an unserer Seite zu wissen“. Die Begeisterung der Athletinnen und Athleten sei „jetzt schon zu spüren“, ist der SOBW-Präsident überzeugt davon, „dass wir an den Wettkampfstätten der Bergwelt Todtnau faszinierenden Sport, tolle Leistungen und vorbildliche Fairness erleben“ und erwartet von den Winter-Spielen „einen weiteren wichtigen Impuls für den inklusiven Sport und dessen nachhaltige Verankerung“.

Bildunterschrift:

Schneeschuhläufer Torsten Haas, Skifahrerin Sabrina Schneider (beide Gesichter der Spiele) und Staatssekretär Volker Schebesta, der die erkrankte Ministerin Theresa Schopper vertrat, im Dezember beim gemeinsamen Treffen in Stuttgart. Foto: SOBW

[Bild zum Download](#) (7 Tage gültig)

Kontakt: Kristin Dawood; [kristin.dawood@bw.specialolympics.de](mailto:kristin.dawood@bw.specialolympics.de)

GASTGEBER  
Bergwelt  
TODTNAU



TOP SPONSOR



UNTERSTÜTZER

